

# Grupo Angelini incorpora a la tercera generación en directorio de Empresas Copec

Se trata de Maurizio Angelini Amadori, hijo de Roberto, presidente de Empresas Copec. Además, se sumarán dos mujeres al directorio de nueve miembros.



**Maurizio Angelini, quien es arquitecto, venía integrándose al grupo en forma gradual desde 2007.**

## PATRICIO POBLETE

La familia Angelini dio un paso más en la incorporación de la tercera generación en los negocios del grupo. Es que AntarChile, sociedad que controla Empresas Copec -el holding que agrupa filiales como Arauco, Copec, Abastible, Corpesca, Omega3, entre otras- propuso para el directorio a Maurizio Angelini Amadori en el marco de la junta de accionistas que se realizará el 28 de abril.

El segundo de los cuatro hijos de Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec, es arquitecto de la Universidad de Chile y fundó en 2002 el estudio de arquitectos 57STUDIO junto a Benjamín Oportot.

Angelini Amadori (44, tres hijos) corona de esta forma un aterrizaje en los negocios de la familia que se venía dando desde hace varios años, pero se aceleró en los últimos dos. En 2007 se integró al directorio de Inversiones Angelini Ltda., sociedad controlada por los sobrinos de Anaclito Angelini, el fallecido fundador del grupo: Roberto y Patricia Angelini Rossi. Esta sociedad es, a su vez, dueña del 63,4% de AntarChile.

También desde abril del año pasado se integró al directorio de AntarChile, el único de la tercera generación que está en ese directorio y en Empresas Copec.

Su relación con las actividades de las empresas del grupo se ha dado desde la vereda de su rol en la arquitectura, su pasión dicen quienes lo conocen. Desde 2012 forma parte del equipo estratégico y directivo de Inmobiliaria Las Salinas filial de Empresas Copec, que tra-

baja en la remediación del terreno y en el desarrollo del plan maestro para convertir el sitio que ocuparon las petroleras en Viña del Mar. Actualmente el proyecto ya pasó la última fase para iniciar los trabajos a largo plazo.

Desde 2019 es presidente de la Corporación para la Integración del Borde Costero Central de Arica, "que nace al alero de un convenio público-privado para el desarrollo e implementación de un proyecto que ponga en valor la ciudad mediante su integración con el borde costero", destaca AntarChile. Esta es una ciudad en la que tiene presencia de sus operaciones a través de Corpesca, Omega 3, Abastible y Copec.

De todos modos, gran parte del trabajo de Maurizio Angelini ha sido por fuera de la empresa, con la firma de arquitectos, con la que ha alcanzado diversos premios. Asimismo, dedicó parte relevante a la docencia. Entre 2005 y 2012 fue profesor de taller en la Universidad de Chile, Universidad Diego Portales y Universidad Andrés Bello.

## Dos mujeres al directorio

Otro ajuste será la llegada de mujeres a un directorio que hasta ahora está integrado solo por hombres. Y no será una, sino dos las que aterrizarán en la compañía.

El grupo Angelini eligió a Karin Jürgensen Elbo como candidata. Es ingeniera comercial de la Universidad Católica y magíster en Ciencias de la Administración. Es presidenta del directorio de la Sociedad Administradora de Fondos de Cesantía de Chile II (AFC Chile), di-

rectora de la Empresa Nacional de Minería (Enami), decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de los Andes y *senior advisor* en Women in Finance.

Las AFP, en tanto, propusieron como candidata a directora independiente a Marcela Achurra González, pese a que inicialmente se había pensado en Soledad Arellano.

Achurra tiene amplia experiencia en directorios y en el mundo corporativo. Es socia del estudio de abogados Parraguez y Marín, árbitro de la Cámara de Comercio de Santiago y Consejera del Colegio de Abogados de Santiago. Ha ejerci-

do como directora independiente en Agencias Universales, en Pisquera Bauzá entre otras.

También fue gerenta de Asuntos Legales, secretaria del directorio, comité de directores y de auditoría e Integrante del Comité de Conducta de CCU.

Así, el directorio de nueve integrantes quedará conformado por Roberto Angelini, Jorge Andueza, Manuel Bezanilla, Juan Edgardo Goldenberg, Andrés Lehuédé, Maurizio Angelini Amadori, Karin Jürgensen, Marcela Achurra y Francisco León Délano.

Andrés Bianchi, Arnaldo Gorziglia y Gabriel Bitrán dejan el directorio. ●